
SK-Lauf EG8GT3 / VG8GT/ EG8GT / VG10 Sportkreis Süd beim ORF Haßfurt 
 
 
Der ORF Haßfurt lud wieder zum SK-Lauf im Sportkreis Süd. Dieses Jahr wieder in allen GT-Klassen 
und VG10. 
Ausgeschrieben wurde in insgesamt 5 Klassen.  
 

- EG8GT3 
- EG8GT 
- VG8GT 
- VG10  
- Gastklasse: EG8GT-Truck 

 
Nach im Vorfeld schon 2 Abgesagten SK-Läufen bei anderen Vereinen durch zu wenige Teilnehmer, 
wurde auch in Haßfurt schon mit einer Absage mangels Teilnehmer gerechnet.  
Zum Nennschluss fanden sich dann ganze 9 Nennungen für die GT3 Klasse und 1 Doppelstarter für 
VG8GT und der Gastklasse.  
 
Am Ende wurde die Veranstaltung wie geplant durchgezogen mit anfangs 10 Startern in der Klasse 
GT3 Klasse. Davon waren allein 8 vom ORF Haßfurt selbst. Ab den Vorläufen und Finale waren es 
leider nur noch 9 Starter 
 
Am Samstag konnte dann ausgiebig trainiert werden und die Fahrzeuge wurde perfekt für die Strecke 
hergerichtet. Alle Teilnehmer waren am Samstag schon vor Ort. Da wurde auch vereinbart das 1 
Vorlauf am Samstagabend stattfand. 
 
Lukas Kollmann konnte den 1 Vorlauf knapp vor Oliver Helfrich gewinnen und sich den vorläufigen 
Over-Night TQ sichern. 
 
Am Sonntag starteten die Vorläufe pünktlich um 9:15 Uhr 
nach hart umkämpften Runden und stellenweise  
nur 10tel Abständen untereinander sah  
die Reihenfolge nun wie folgt aus 
 
1 Lukas Kollmann 
2 Oliver Helfrich 
3 Mirko Engert 
4 Damian Kratochwil 
5 Mario Stöhr 
6 Marco Wambach 
7 Alexander Dukorn 
8 Gerd Renner 
9 Markus Sterzinger 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
Nach der Mittagspause wurden um 1 Uhr die Finalläufe gestartet 
 
Im Ersten Finallauf konnte sich Mirko vor Lukas und Marco den Sieg holen 
Im zweiten Finale war es Lukas der sich vor Mirko und Oliver den Sieg sicherte... 
 
 
Somit wurde alles erst im 3. Lauf entschieden. 
 
Diesen konnte erneut Lukas für sich entscheiden und Mirko hatte das Nachsehen auf P2, Marco 
wurde 3. 



 
Somit war auch das Gesamtergebnis fest.  
Lukas auf der 1 
Mirko auf der 2  
Marco auf der 3 
Oli 4 
Damian 5 
Mario 6 
Gerd 7 
Markus 8 
Alexander 9 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alles in allem war es eine gelungene Veranstaltung. Der Verein war wie immer gut vorbereitet und hat 
die Veranstaltung sauber durchgezogen.  
Es herrschte an beiden Tagen eine gute Stimmung und immer faire Rennen auf der Strecke. 
 
Leider ist es halt auch schade, dass die Vereine sich Mühe geben überhaupt Rennen zu veranstalten, 
und niemand kommt. Da braucht man sich nicht wundern, wenn im Sportkreis oder sonst wo die 
Vereine keine Lust haben etwas zu machen.  
 
 
 

 


